

 Tierheilkunde

## Tierheilpraktiker/in - kostenfreier Probeunterricht

Ich lade Sie zu einem kostenfreien Probeunterricht in die Paracelsus Gesundheitsakademie Saarbrücken, Bahnhofstraße 31 in Saarbrücken herzlich ein, als Gast die Ausbildung zum/r Tierheilpraktiker/in in Saarbrücken zu besuchen.

Der Unterricht findet 10:00 bis 17:00 Uhr statt.

Thema: Homöopathie/Therapiekonzepte (ad us. vet.)

Die Berufsbezeichnung Tierheilpraktiker/in existiert seit über 120 Jahren. Paracelsus hat als führender Ausbildungsträger für Naturheilkunde, Psychologie, Tierheilkunde, Präventive Medizin und Wellness in einem wichtigen Verfahren vor dem BVG die Rechtsgrundlagen zur Führung dieser Berufsbezeichnung gesichert. Zusammen mit dem Verband Deutscher Tierheilpraktiker e.V. (VDT) hat Paracelsus anerkannte Ausbildungs- und Prüfungsstandards eingeführt, welche nach erfolgreicher Prüfung die Verleihung der Berufsbezeichnung „Geprüfte/r Tierheilpraktiker/in (VDT)“ erlauben.

Die Paracelsus-Ausbildung z. Tierheilpraktiker/in ist dabei so vielfältig und breitschichtig wie das spätere Betätigungsgebiet: Während der Ausbildung stellen sich den Paracelsus-Studenten/innen immer neue, spannende Aufgaben, die ihnen komplexe Erkenntnisse über die Wirkungszusammenhänge der Naturheilkunde in der Tierheilpraxis erlauben.

Ich freue mich über Ihre Anmeldung und Teilnahme!

Sandra Worthmann-Follmar

Studienleitung

**Termin**

Sa, 21.02.2026  
10:00-17:00 Uhr

**Preis**

Kostenfrei! \*

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Saarbrücken  
Bahnhofstr. 31, 2.OG über Modehaus Zara  
66111 Saarbrücken  
Tel. 0681-3 22 62

**Seminarnummer**

INF66210226R

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 03.02.2026

Dozentin

**Heike Thölkes**

Jg. 1972. Aufgewachsen in der Eifel. Ihre Eltern hatten einen landwirtschaftlichen Betrieb, so sind Tiere schon seit Kindheitstagen ihre ständigen Begleiter. Die Abschlussprüfung zur Tierheilpraktikerin erfolgte 2011 an der Paracelsus Schule Saarbrücken. Anfang 2012 folgte die Gründung einer eigenen Tierheilpraxis für den Großraum Prüm-Trier. In der verbleibenden freien Zeit ist sie leidenschaftliche Tierhalterin von Pferden und Katzen und unterstützt mit großem Engagement die Arbeit vieler verschiedener Tierschutzorganisationen und -vereine (Ärzte gegen Tierversuche e.V., Vier Pfoten, PETA, WWF, Tierwork e.V. und der Albert Schweitzer Stiftung). `...Ein Tier zu retten verändert nicht die ganze Welt, aber die ganze Welt verändert sich für dieses eine Tier...`